
Мы на экране Петербургского телевидения!

Во вторник в Лицее побывала съёмочная группа канала Санкт-Петербург. Их визит был
связан с участием Лицея в эксперименте с выдачей электронных аттестатов.

На данный момент мы оказались единственными в городе, кто участвует в заявленном
правительством эксперименте с  электронными школьными аттестатами.
Но, конечно же, оказавшись в Лицее, корреспонденты заинтересовались и другими
нашими достижениями.
Более подробно об этом событии в репортаже канала Санкт-Петербург

https://topspb.tv/news/2021/10/13/v-licee-politeha-oprobuyut-vnedrenie-elektronnyh-attestatov/

